



杉並区立  
浜田山小学校

# はまだやま

浜田山小学校  
公式サイト  
二次元コード



学校だより第569号  
令和4年度1月号

校長 緒方 康裕  
副校長 越山 宗治

## 開校70周年記念に向けて

校長 緒方 康裕

明けましておめでとうございます。世界はもちろん、日本全体でもwithコロナに大きく舵をとっているような流れになっています。「コロナ前まで行ってきた事業（行事）の復活」「コロナ前にはなかった新しい取組」をより鮮明に打ち出していくことが求められてきます。一つ一つを精査しながら、今年もまた実り多き年にしたいと思っています。兎のように躍動し、大きく広い耳でさまざまな方面からの声を聞きながら、学校づくりを進めてまいります。



70周年記念キャラクター  
『はまっぴー』

そして、今年は開校してからいよいよ70周年を迎える年になります。教師が決めたことを児童がそのとおり動くような取組ではなく、児童に自主決定権を適切に与えながら、子どもたち自身が「選ぶ、決める、動く」場面を多くつくれるような取組にしたいと思います。次年度は周年関連行事が秋に行われる関係で、年間行事予定が例年と変更になるものもございます。わかり次第、保護者や地域の皆様にお知らせいたします。

周年関連行事では、浜田山町会様を中心に、近隣町会様、自治会様にもご協力をいただけます。ありがとうございます。地域で大事に育てられた子どもは、その地域を想い、その地域に貢献をするようになります。現在の小学生は本校開校100周年の時は40歳前後ということで、いわゆる働き盛りの年代になっています。その時の職業も今とはかなり様変わりしているという予想もありますが、今年の取組が今年のためにだけに終わるのではなく、未来へ向かう、未来を考える取組にしたいと思っています。皆様のご理解とご協力をいただけたら大変嬉しく思います。

本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

### 1月の生活目標「体をきたえて元気になろう」

本校の子どもたちは、休み時間を利用して、外で元気よく遊んでいる姿が多く見られます。鬼ごっこをしながら走り回ったり、ボールを使って遊んだり、時には、友達と話しながら日向ぼっこしたり…。限られた時間の中で、楽しく遊ぶための工夫を考えながら過ごしています。

休み時間は、密にならず怪我も少なくなるよう、中休みと昼休みで外遊びができる学年を分けています。教員も休み時間の様子を輪番で見守り、安全にも配慮しています。

1月から、なわとび甸間が始まります。2学期の持久走甸間に引き続き、寒い季節だからこそ、体を鍛えていくことを目的としています。「できる・できない」だけにこだわるのではなく、「運動に親しむ心」の育成に向けて、人とのかかわり合いを深め、心も体も健康な状態を目指していきます。